

Lerngang Feuerwehr

Am Mittwoch in der Mittagschule besuchten wir, die Klasse 4b, die Bermatinger Feuerwehr.

Zuerst machten wir Experimente. Dann zeigte uns Sebastian seine Feuerwehrausrüstung. Anschließend führte Sebastian vor, wie schnell Haare (aus der Dose) brennen.

Danach zeigte er uns, wie schnell eine Stichflamme entsteht und wie groß sie werden kann.

Zum Schluss präsentierte Jürgen uns das Feuerwehrauto.

Vielen Dank an Sebastian und Jürgen.

Die Mittagschule war toll!



Die Klasse 4b